

広報

ほっこり

発行
第29号

みんなで輪になって!



敬老会開催

9月15日(金)
敬老会を実施しました。
最後には、西山豊年踊りで
盛り上がりました。

どこよりも、
いのちを愛する東北へ。

社会福祉法人 みやぎ会

特別養護老人ホーム さめがわ

グループホーム さめがわ

〒963-8408 福島県東白川郡鮫川村大字西山字水口 31 番地

TEL. 特養 0247-29-1711 グループホーム 0247-29-1713



SG GROUP



みやぎ会 ホームページ

敬老会 ご長寿を お祝いしました



施設最高齢
更新中
105歳!!



琴の音色に合わせて
歌いました♪

ご長寿
上位5名様

9月15日(金) 特養・グループホームの敬老会を施設隣体育館にて、盛大に開催しました。久しぶりにボランティアの方々にご協力頂き、大正琴と日舞を鑑賞しました。西山長生会の方11名もお招きし、一緒に敬老をお祝いしました。最後には、西山豊年踊りをみんなで踊り、歌って笑って、楽しい時間を過ごしました。



西山スマイル様



みんなで
盛り上がりました!



岩見流すみれ会様

優雅な舞に
うっとり~



西山長生会の
皆さま



お祝い膳

中学生福祉体験



やさしく声を
かけてね



気持ちいい
ですか?



ピザ窯で
おいしいピザ
焼きました(^ ^)



負けないぞ!

7月11日 鮫川中学校3年生23名が福祉体験のため、来所されました。コロナ感染症予防のため、昨年度までは利用者様との触れ合いを中止しておりましたが、今年は、利用者と一緒に活動をしてもらいました。足浴や一緒にうちわ作り、将棋の勝負など。利用者様もひ孫のような生徒たちと楽しい時間を過ごしました。

~ボランティアに感謝~

近藤
美紀子様

コロナウイルス感染症が5類になり、徐々に施設内の活動もコロナ禍以前のように行っているところです。歌や傾聴のボランティアの方々にも定期的に来ていただき、利用者様に楽しんで頂いています。



新宿ふれあい
サロン様



毎週おしゃべりと歌を
楽しんでます

笑顔いきいき1丁目だより

七夕



私たちの願いが
叶いますように!



お誕生会

みなさん
ありがとう



願いが
とどきます
ように!



1丁目花火大会

きれいだね!!



花火最高!

昔は子供と花火
やったね!



かがやき2丁目だより

米寿祝い
祝!! 88歳!!



お誕生会



プレゼント
ありがとう



まぜまぜ

端午の
節句

パンケーキ
作り



カブト
似合うでしょ〜♪



母の日

お母さん

ありがとう



みんな仲良し 3丁目だより

～父の日～



米寿
迎えました



プレゼント
ありがとう



願いが
かないます
ように...



七夕



3丁目全員集合 バンザータ



気合いだ～



グループホームさめがわ

グループホーム 1丁目 ~みんななかよく~

七夕

もう少し
右、右!

天の川
見えるかな...

願いを
こめて...

Happy Birthday

ボーリング
玉入れ
大会

がんばれ~

ボーリング・ 玉入れ大会



日光浴



外は気持ち
良いよね

それっ

スイカ割り



割れるかな

ヤー



花はきれいだ!!



グループホーム 2丁目

～第2の我が家～

お誕生会 皆でお祝い

おめでとう
ございます



秋の 運動会



メダル
もらったよ

金メダル!!

宝つりゲーム



つたぞ～

何が
つれるかな?



西山豊年踊り 盛大に開催!!

9月2日 施設グラウンドにて4年ぶりに、西山青年会主催の西山豊年踊りが開催されました。久しぶりの開催に地域の方々も、利用者様も喜ばれ、趣向を凝らした仮装で踊りの輪が広がっていました。利用者様も太鼓のリズムに合わせて、手を動かし、自分も踊りの輪の中にいるように、楽しんでいらっやいました。施設職員も仮装で参戦!汗だくになりながら、踊りを盛り上げました。「仮装大賞」「西山青年会長賞」をそれぞれ頂き、利用者様も職員も一緒になって楽しんだ豊年踊りでした。



一緒に
踊りましょう

職員も仮装で盛り上げました



じゃんけん
…ポン!

豊年踊りと同日、特養ではちょっと遅い夏祭りを開催しました。各ユニットで利用者様が楽しめる催しを考え、お菓子すくい、くじ引き、じゃんけん大会(水ようかんプレゼント)、輪投げを行いました。利用者様も各ブースを回り、笑って、美味しいおやつを食べて、大満足のご様子でした。夕飯には、焼きそば、焼き鳥、焼きおにぎり、屋台さながらのメニューで豊年踊りへのわくわく感もさらに高まりました。

いっぱい
すくって〜

夏祭りにわくわく



ワッショイ!
わっしょい!!



それー!!

おひとつ
どうぞ



編集後記

今年の夏は厳しい暑さが続き、暑さ対策も大変だったのではないのでしょうか。面会制限も徐々に緩和され、現在は距離をおいて、面会をして頂いております。利用者様もご家族様に直接会え、とても喜んでいらっやいます。秋も気温が高い日が多くなりそうですが、今後も、利用者様が安心して、笑顔で過ごすことができるよう、職員一同願っております。 A.Y

奉仕作業

豊年踊り開催前の8月26日(土)には青年会、西山地域の方々、職員による奉仕作業を実施しました。早朝にも関わらず、多くの方に作業して頂き、グラウンドを始め、施設周辺がきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



ご寄付頂き ありがとうございます

(R5.3月~R5.8月)

- ◆ 田中ニット様 布端切れ
- ◆ 我妻寿美子様 ゴミ入れ
- その他、季節の野菜・果物、お菓子の差入れ等ありがとうございます。